

## **Spielplatz auf Holz im Stadtteil Hasten wird mit 250,00 Euro unterstützt**

80 Kinder im passenden Spielplatz-Alter leben mittlerweile auf Holz und in der direkten Umgebung. Damit die Kinder einen schönen Ort zum Spielen haben, hat sich eine Elterninitiative gegründet, die Spenden für den Bau sammelte.

Knapp 40.000 Euro soll die gesamte Anlage kosten, wovon einen Großteil die Stadt übernimmt. Allerdings hatten die Eltern zugesagt, mind. 5.000 Euro durch gesammelte Spenden dazuzugeben. Hieran beteiligte sich die Bürgerstiftung Remscheid mit 250 Euro und Ende Juli konnte gemeldet werden : Ziel erreicht!